

La OTAN se fractura: en un giro de 180 grados, Polonia anuncia que dejará de armar a Ucrania

Por: Noticias pia. 23/09/2023

PIA Global comparte a sus lectores un análisis sobre la tensión entre Polonia y Ucrania mientras el potencial diplomático de Zelensky en EEUU se debilita, del portal Zero Hedge.

La presa se está rompiendo en el apoyo occidental unificado a Ucrania, y el momento no podría ser peor para Zelensky, dado que mañana se espera que se reúna con el presidente Biden en la Casa Blanca. El miércoles por la noche se producen noticias monumentales procedentes de Polonia que podrían cambiar por completo el curso de la guerra.

«Polonia dejará de armar a Ucrania para centrarse en su propia defensa», anunció el primer ministro polaco, Mateusz Morawiecki, pocas horas después de que Varsovia convocara al embajador de Ucrania en relación con una nueva guerra verbal y una disputa sobre el grano bloqueado, según AFP. Durante más de un año y medio de guerra entre Ucrania y Rusia, Varsovia ha sido el más firme y abierto defensor de Kiev.

¿Marcará este giro masivo y enormemente significativo el principio del fin? ¿Son inevitables a estas alturas las negociaciones de paz y la cesión de territorio en el Donbass?

En las últimas 48 horas, las relaciones entre Polonia y Ucrania han alcanzado rápidamente su punto más bajo desde la invasión rusa, y ello está directamente relacionado con el hecho de que Varsovia haya llevado a un puñado de países de la UE a ampliar la prohibición de exportar grano ucraniano, en medio del continuo enfado e indignación de los agricultores polacos, que sufren las consecuencias de que su país se vea inundado de trigo ucraniano barato.

Polonia celebrará elecciones parlamentarias el 15 de octubre. El ambiente previo de entusiasta retórica pro-Kiev ha cambiado drásticamente, ahora con comparaciones que comparan a Ucrania con un «hombre que se ahoga». Como explica The

Associated Press:

«Los dirigentes polacos han comparado a Ucrania con un ahogado que hace daño a su ayudante y han amenazado con ampliar la prohibición de productos alimenticios procedentes del país devastado por la guerra. Mientras tanto, el Presidente ucraniano, Volodymyr Zelenskyy, sugirió que los aliados de la UE que prohíben las importaciones de grano de su nación están ayudando a Rusia.

Ahora, los funcionarios polacos, que intentan ganar las elecciones parlamentarias del mes que viene con la ayuda de los votos de los agricultores, expresan su consternación por algunas de las últimas medidas de Ucrania, incluida una queja ante la Organización Mundial del Comercio por las prohibiciones de importación de grano ucraniano de Polonia y otros dos países de la UE».



En unas palabras sorprendentemente contundentes y escuetas pronunciadas ante los periodistas en los márgenes de la Asamblea General de la ONU, el presidente polaco Andrzej Duda afirmó el martes: «Ucrania se está comportando como una persona que se ahoga aferrándose a cualquier cosa disponible».

Luego dijo: «Una persona que se ahoga es extremadamente peligrosa, capaz de arrastrarte a las profundidades... simplemente ahoga al rescatador». Dadas las pérdidas sufridas por Ucrania en el campo de batalla y dado que actualmente se encuentra empantanada en una contraofensiva fallida, las palabras sin duda

escocieron. Pero como The Hill señala además del contexto político interno en Polonia:

«Sin embargo, el sentimiento de la opinión pública en torno a esta cuestión ha empezado a deteriorarse, lo que pone al partido gobernante en una difícil situación de cara a las reñidas elecciones de octubre. El partido de extrema derecha Confederación espera sacar provecho del menguante apoyo en el país.

Reuters informó de que una encuesta reciente mostraba que el apoyo a los refugiados ucranianos había caído del 91% cuando empezó la guerra a sólo el 69% recientemente. La misma encuesta mostraba que una cuarta parte de los polacos está en contra de apoyar a los refugiados, frente al 4 por ciento de principios de 2022?.

En respuesta a la prohibición de los cereales, Zelensky había condenado durante su discurso en la ONU el «alarmante» comportamiento de los aliados en relación con la prohibición de las importaciones, pero sin nombrar específicamente a Polonia. Además, Kiev ha anunciado sus planes de demandar a Varsovia ante la Organización Mundial del Comercio, al tiempo que deja entrever la posibilidad de imponer su propio embargo a los alimentos polacos, como cebollas, tomates, coles y manzanas. De nuevo, todo esto equivale a una crisis diplomática en toda regla para Zelensky, que no podría llegar en peor momento, ya que se encuentra en Washington.

En resumen, estos son algunos de los principales acontecimientos y contratiempos de los últimos días:

- Zelensky despidió al menos a 6 altos cargos de Defensa por corrupción, tras haber cesado recientemente al ministro de Defensa, Oleksii Reznikov, en el marco de una investigación por corrupción.
- La portavoz transgénero estadounidense de las Fuerzas de Defensa Territorial de Ucrania, Sarah Ashton-Cirillo, fue suspendida indefinidamente por el ejército ucraniano en una embarazosa debacle.
- El New York Times publicó un artículo en el que se afirmaba que un misil disparado por Ucrania, y no por Rusia, impactó en un concurrido mercado civil... lo que supuso un inesperado giro de los medios del establishment.
- Biden aún no ha prometido ningún nuevo armamento para Ucrania, ya que Zelensky se encuentra en EE.UU., y hay informes de que no se aprobarán los

misiles de largo alcance ATACMS.

Y lo más importante, esto según Politico...



Ursula Perano
@UrsulaPerano

New: Senators are bracing to give Zelenskyy some tough news tomorrow
That in the face of GOP opposition to aid — and a gov shutdown — they might be sending him home empty handed

W/ [@burgessev](#)

[Traducir post](#)



politico.com

Senate braces for possibility of stiffing Zelenskyy

As Congress is set to meet with the Ukrainian president Thursday, some GOP senators are worried they'll have nothing but bad news.

Según el nuevo informe del miércoles:

«La entrega de nueva ayuda para defenderse de Rusia, incluso este mismo año, parece más difícil que nunca.»

Los obstáculos se acumulan: Los republicanos de la Cámara de Representantes se muestran escépticos ante la posibilidad de recibir nuevos fondos. Es más, su disfunción amenaza con llevar al gobierno a un cierre, una medida que sin duda no acercará a Zelensky a la obtención de los miles de millones solicitados por la administración Biden. Los republicanos del Senado, por su parte, están divididos sobre si continuar proporcionando ayuda humanitaria, argumentando que el resto de Europa tiene que dar un paso adelante».

Como si fuera plenamente consciente de que el grifo a costa del contribuyente estadounidense puede agotarse, Zelensky se ha estado reuniendo en Nueva York con un quién es quién de los principales bancos, fondos de cobertura e inversores privados. Fox Business, que publicó la noticia, afirma que las reuniones en curso forman parte de un esfuerzo más amplio por conseguir inversiones para reconstruir Ucrania y arreglar las infraestructuras destruidas:

«La reunión fue organizada por JPMorgan, el gran banco que actúa como asesor financiero de Zelensky para atraer capital privado para un nuevo fondo de inversión para reconstruir la infraestructura de Ucrania destruida en su guerra con Rusia, según personas con conocimiento del asunto.»

A primera hora de la tarde, Zelensky se reunió en privado con el consejero delegado de BlackRock, Larry Fink, según las fuentes. BlackRock es la mayor gestora de activos del mundo y también ha estado asesorando a Zelensky sobre cómo atraer dinero del sector privado estadounidense para el esfuerzo de reconstrucción.

La lista de invitados, según las fuentes, incluye a William Ackman, jefe del fondo de cobertura Pershing Square Capital; Ken Griffin, del imperio de inversión Citadel; Jonathan Gray, presidente y director de operaciones de la poderosa empresa de capital riesgo Blackstone; Philipp Hildebrand, vicepresidente de BlackRock; Michael Bloomberg, ex alcalde de Nueva York y fundador de Bloomberg LP; y Eric Schmidt, ex consejero delegado de Google y ahora jefe de Schmidt Futures, una organización filantrópica».



La visita de mañana a la Casa Blanca y la reunión prevista de Zelensky con el presidente republicano de la Cámara de Representantes, Kevin McCarthy, serán sin duda interesantes.

Mientras tanto, para un anticipo e indicador de cuánto está cambiando la marea – y la óptica muy diferente, tenue – especialmente en comparación con el último viaje de Zelensky a Washington (en diciembre de 2022), cuando fue recibido con el estatus de estrella de rock, está esto...

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Noticias pia

Fecha de creación

2023/09/23